
   

COMPTE-RENDU DU C.A. DU 16 juin 2021 à 9h30, petite salle polyvalente de Saint Laurent de 
la Prée. 
Présents : Jean Baudry, Bernard Bouchet, Annie Brodeau, Gérard Gauduchon, Guy Géraud, 
Michel Louzeau, Yann Manivit, JClaude et MClaire Marchal, Geneviève Tapon, Cathy Vautier. 
Excusés : Michel Libran: pouvoir à JC Marchal;  Didier Lefèvre : pouvoir à Bernard Bouchet ; 
Hélène Moreau: pouvoir à Cathy Vautier. 
Le quorum étant atteint, l’assemblée peut délibérer sur l’ordre du jour prévu. 
 
1-Point de situation après le confinement et la reprise. 
Nous avons atteint le même nombre d’inscriptions que la saison passée (151 licenciés à 
Lau’Rando, et 15 licenciés dans d’autres clubs, adhérents à Lau’Rando, soit 166 en tout). 
Nous avons gardé le contact avec la majorité des membres, mais il faut reconnaître que certains 
nouveaux inscrits, qui ne sont pas venus randonner quand cela a été possible, sont un peu « hors 
de portée »… 
Au cours de ces périodes de confinement et restrictions, nous avons annulé les activités prévues 
en décembre 2020, le repas de fin d’année, la rando pour le Téléthon que nous avons remplacée 
par une collecte en ligne… Nous avons repris les randonnées par mini-groupes de 6 en janvier, 
février, mars… mais nous avons annulé le programme d’avril car les contrôles s’annonçaient plus 
rigoureux sur les effectifs… 
Nous avons repris nos activités en mai, avec des groupes de 10, puis actuellement de 25 
marcheurs. On s’adapte !!! 
 
2-Report de l’Assemblée générale 
L’AG envisagée en Mai a été reportée, nous espérons la réaliser le vendredi 8 octobre 2021.  
(à 17 h 30 Grande salle Polyvalente de Saint Laurent de la Prée). 
On pourra se retrouver à l’issue de la réunion pour un pot, et un repas « auberge espagnole », si 
les conditions sanitaires le permettent ! 
 
3-Nouveaux tarifs saison 2021-22. 
La FFRP nous a informés que ses tarifs restaient inchangés. Elle a remboursé 1€/adhérent sur 
l’exercice passé, soit 153€ pour la saison passée. 
Nous proposons de faire une réduction de 6€ pour une adhésion individuelle et 10 € pour un 
couple, pour les personnes qui étaient déjà adhérentes cette saison 2020-2021. 
Pour les nouveaux, nos tarifs seront inchangés. 
 
Types de licences : Part 

Fédérale 

Part club Lau’Rando Total à régler 

Licence individuelle IRA 28 12 40€       (réduction -6) = 34 € 

Licence Familiale FRAM 55.80  19.20  75 €     (réduction -10) = 65 € 

Lic. Fam. Monoparentale 

FRAMP 

31.60  14.40 46 €     (réduction -6) = 40 € 

Lic. IRA non pratiquant (sans 

participer aux randonnées). 

26.70   1.30 28 €    (réduction -6) = 22€ 

Ces tarifs sont votés à  l’unanimité. 
 

D’autre part, la FFRP vient de créer un nouveau titre de rando, le PASS pour 1 jour, 1 semaine, 
ou 1 mois. Ce titre n’est pas une adhésion au club, mais permet l’inscription sur le fichier de la 
FFRP, et l’assurance du participant. Nous pourrons ainsi accueillir en toute sécurité des 
randonneurs de passage, vacanciers, curistes, etc. 
Nous proposerons donc les tarifs suivants :  
Durée du Pass : Part Fédérale Part club Lau’Rando Total à régler 

1 jour 2 € 0 2 €    

 1 semaine 4 € 1 €  5 € 

1 mois 8€ 2 € 10€ 

Ces tarifs sont votés à l’unanimité. 



 
4-Rando ouverte à tous, le 11 juillet, pour la « Fête de la Mer et des littoraux ». 
Cette fête est nationale, et on peut proposer toute animation en rapport avec la mer. Nous 
ferons donc une rando le long des plages de la Presqu’île de Fouras. Rando guidée, gratuite, avec  
inscriptions sur place dès 9 heures. Départ Fort Vauban 9 h 30.  
On recherche des animateurs (il y a déjà : B Bouchet, JC et MC Marchal, Annie Brodeau, Cathy 
Vautier, peut-être Michel Louzeau ? Il en faudrait au moins autant en plus !!!) 
 
5-Report de la Marche de la St Laurent en 2022 
Nous pensons qu’il ne serait pas très raisonnable de rassembler plus de 900 personnes, pour leur 
faire faire la queue à chaque  étape du repas… Nous annulons donc la rando semi-nocturne, avec 
repas par étapes, pour 2021. 
Mais… Lau’Rando a été sollicité par les responsables du Golf, qui veulent faire une action en 
faveur des Restos du Cœur. Nous organiserons donc une rando guidée, le 10 août 2021, départs 
entre 9 heures et 10 heures, depuis la salle Polyvalente à Sait Laurent de la Prée. Participation 
minimale de 3 € (ou plus) : tout sera remis aux Restos. Animateurs attendus SVP ! 
 
6-Retour du séjour en Périgord noir du 6 au 11 juin 2021.  
Tout s’est merveilleusement bien passé, et les 28 randonneurs sont ravis. Cathy avait tout prévu, 
et les guides étaient parfaits, l’hébergement super, et la restauration… gastronomique. C’était le  
luxe pour les pique-niques, qui étaient apportés à midi, avec l’apéro et le café… 
La barre est haute pour faire mieux la prochaine fois !!! 
 
7-Propositions de sorties pour la fin de l’année. 
-Barbecue à Bignay le jeudi 1er juillet. Apéritif, boissons et grillades offertes par le club, les 
participants apportent le reste de leur repas. Inscriptions auprès de Cathy et Marie-Claire. 
-Sortie à Soulac le mardi 6 juillet. Des précisions seront données sur le programme de juillet.  
-Réception des randonneurs de Jonzac : RDV reporté en septembre. 
 
8-Balisages, sentiers.  
-A l’initiative de Gérard Gauduchon, habitant du Breuil Magné, Geneviève Tapon, Bernard 
Bouchet et Jean-Claude Marchal ont participé à une réunion municipale pour la valorisation des 
sentiers de cette commune. Le soutien des baliseurs a été apprécié. Des commissions de travail 
vont suivre. 
-Des nouvelles du panneau de randonnées : Nous avons rencontré les élus de St Laurent, qui 
sont d’accord pour soutenir financièrement ce projet. Nous avons étudié la possibilité d’une 
subvention de la FFRP (qui n’aiderait actuellement que pour la formation…) et nous avons 
rencontré Mme C Bourdel à la CARO, qui doit nous donner une réponse prochainement. 
 
9-Diverses dates pour la prochaine saison.  
Les futurs CA : 22 septembre et 15 décembre. 
La galette des Rois : 6 ou 7, 13 ou 14 janvier (sera fixée en réunion Mairie du 30-06) 
AG : 8 octobre 2021. 
 
10-Questions diverses. 
-Il est demandé que, pour les randonnées à la journée, on fasse un circuit « en 8 » afin que le 
pique-nique soit toujours au coffre, et que le choix de s’arrêter à midi soit possible. 
-Cathy fait un appel pour avoir de nouveaux animateurs, pour partager la tâche. 
Elle souhaite une réunion d’information à ce sujet le mercredi 1er septembre. A diffuser ! 
-Qui a des idées pour de nouveaux lieux de séjour ?  
 
Tous les sujets ayant été traités, les participants, très contents de s’être retrouvés,  partagent 
l’apéritif du randonneur, préparé par Annie ! 

La secrétaire :                                                                       Le Président                                                                                        
 

  


